
浅間中学校後援会 三役会 議事録 

 

１ 日時 令和６年 5月２日（木）午後 6時 30分～7時 30分 

 

２ 会場 浅間中学校会議室 

 

３ 参加者 後援会 会長 副会長 顧問 顧問 監事 監事 会計 幹事 

 PTA会長 PTA副会長 

      学校  校長 教頭 教頭 事務局・会計 事務局 

 

４ 内容 

 〇後援会長挨拶（要約） 

   伝統ある浅間中学校。後援会も昭和 48年に設立し、５０年余りがたつ。地域の子弟は地域

で育てることを目的として活動している。コロナ禍でなかなか部活動自体が縮小したり募金

活動が行えなかったりしているが、応援する気持ちは変わらない。 

 

 〇校長挨拶（要約） 

   伝統と思いのある後援会活動である。部活動の地域移行化検討など、学校の環境は変化し

てきている。地域に探索に出たり、地域企業が学校に来たりなど、探究活動も充実してきて

いる。時代に合った後援会活動で、今後も学校をお支えいただきたい。 

 

 〇令和５年度事業報告について 

   承認 

 

 〇令和５年度決算について及び会計監査報告 

   承認 

 

 〇令和６年度事業計画について 

  ・後援会総会は中止 

  ・後援会としてささやかな金額だが、使えるものはすべて使っていただきたい。 

・賛同してくれる区から援助していただける可能性がある。説明に回っていく。令和 6 年度

は、準備の年としていく。 

   意見後、承認 

 

 〇令和 6年度予算案について 

  ・PTAからの入金は本年度からない。 

  ・学校で必要なものを購入してほしい。 

意見後、承認 

 

 〇その他 

  （校長より）後援会規約第 2 章第 4 条に「クラブ活動及びその他の教育活動に対する経済的

協力と援助を行う」とある。冒頭で述べたように探究活動が豊かになると資金が必要な場

合もある。部活動以外の教育活動にお金を使いたいがいかがか。 

  ・親の負担の軽減でスタートした。柔軟に対応してもらってよい。 

  ・時代も変わってきている。これからの方向としてよい。 

 

 〇副会長挨拶 


